

# Tradition und Diskussion in einer Bildungswoche

Medieninformation  
des Salzburger  
Bildungswerkes  
9. November 2022



**Das Salzburger Bildungswerk Goldegg feierte seine 23. Bildungswoche von 15. bis 22. Oktober 2022.**

„Z’ammsitzn“ lautete das Motto der 23. Goldegger Bildungswoche, die von einem bunten Programm geprägt war. 1961 – im Geburtsjahr des heutigen Bildungswerkleiters Michael Hoffmann – fand in Goldegg die erste Bildungswoche im Land Salzburg und die Gründung des 50. örtlichen Bildungswerkes im Land statt.

Durch Corona fiel das Jubiläum 2021 aus. Daher lag gerade nach der Pandemie der Schwerpunkt der Bildungswoche 2022 auf dem Zusammenkommen der Bürgerinnen und Bürger. Der Auftakt war nicht vom Wohlwollen des Wettergottes begleitet. Landesrätin Daniela Gutschl lobte bei der Nachzuchtschau und dem Pferdefest des örtlichen Haflingervereines unter Regenschirmen das große Engagement und die Vielfalt im Programm wie auch das Bemühen des Haflingervereines um die Pferdezucht im Pongau.

## **Die Mischung macht es aus**

Die Mischung aus traditionellen Veranstaltungen wie etwa dem Pferdefest, dem Kameradschaftssonntag, dem Kirchenkonzert der Trachtenmusikkapelle und der Nacht der 1000 Lichter vor Allerheiligen, Diskussionen über die Zukunft des Schlosses Goldegg, die politische Laufbahn von LHStv. Christian Stöckl (einem Goldegg-Wenger) und die allgemeine Finanzsituation sowie die Veränderung des Berufes eines Bankangestellten machten den Erfolg der Veranstaltungsreihe aus.

## **Wo das Interesse groß war**

Überraschend gering war das Interesse an einem Benefiz-Bücherkaffee in der Kramerstube, überraschend groß jenes an einem neuartigen Golfturnier zwischen Goldeggern und Goldegg-Wengern. Das soll am Nationalfeiertag zur Dauereinrichtung werden.

Bürgermeister Hannes Rainer als Vorsitzender des Bildungswerkes freut sich über die Vielzahl an Veranstaltungen in Goldegg. In jedem Fall wird 2023 erneut eine Goldegger Bildungswoche über die Bühne gehen, weil das „Z’ammsitzn“ in Zeiten wie diesen so wertvoll ist.

Bild 1: Das Goldturnier war ein voller Erfolg.  
*Bildverweis: Michael Hoffmann*

Bild 2: Bei der Nachzuchtschau hob LR Daniela Gutschli das Engagement des  
Haflingervereins hervor.  
*Bildverweis: Michael Hoffmann*

*Bild 3: Die Gemeinde Goldegg veranstaltete seine 23. Bildungswoche.*  
*Bildverweis: Gemeinde Goldegg*

#### **Netze knüpfen**

Seit 1956 haben wir im Land Salzburg  
die Erwachsenenbildung im Blick.  
Ehrenamtliche Bildungswerkleitungen  
vor Ort sind offen für Wünsche und  
Anliegen und gestalten das  
Gemeindeleben aktiv mit.

#### **Weitere Informationen erhalten Sie bei:**

Marlene Klotz B.A.

Salzburger Bildungswerk, Strubergasse 18/3, 5020 Salzburg

Tel: 0662-87 26 91 - 12

E-Mail: [marlene.klotz@sbw.salzburg.at](mailto:marlene.klotz@sbw.salzburg.at)